



© J. Van Belle - WBI

NOUVELLE POLITIQUE INTERNATIONALE POUR LA WALLONIE ET LA FÉDÉRATION WALLONIE-BRUXELLES

M. Adrien Dolimont, Ministre-Président de la Wallonie, et M^{me} Élisabeth Degryse, Ministre-Présidente de la Fédération Wallonie-Bruxelles

Face aux bouleversements géopolitiques, aux crises climatiques et aux enjeux démocratiques, la Wallonie et la Fédération Wallonie-Bruxelles (FWB) ont uni leurs forces pour déployer une nouvelle politique internationale ambitieuse pour 2024-2029. Cette Note de politique internationale (NPI) est le fruit d'une large concertation menée avec des chercheurs, entrepreneurs, artistes et acteurs de terrain. L'objectif est d'affirmer une action extérieure innovante et ancrée dans les réalités locales. La politique vise à mobiliser les talents francophones dans un esprit de cohérence, de solidarité et de

durabilité, axée sur trois piliers: l'économie, le savoir et la culture. La diplomatie économique concentre ses efforts sur les secteurs porteurs comme la défense, les technologies vertes, la santé, l'intelligence artificielle et l'agroalimentaire. Côté scientifique, l'objectif est de renforcer la visibilité des universités et centres de recherche dans les programmes européens, tout en favorisant la mobilité étudiante. Concernant la diplomatie culturelle, la valorisation des industries culturelles et créatives francophones reste une priorité, en écho à l'importance accordée à la langue française et à la diversité culturelle.

Et enfin, la dimension multilatérale se traduit par un engagement auprès d'organisations internationales majeures, comme la Francophonie, le Conseil de l'Europe, l'OCDE et l'UNESCO.

Découvrez-en plus sur la NPI de la Fédération Wallonie-Bruxelles et de la Wallonie en scannant le code QR.



Namur au Québec: culture, patrimoine et la future Place de Namur

Du 27 au 30 juillet 2025, la délégation de la Ville de Namur conduite par la Première Échevine Anne Barzin a effectué une mission au Québec, incluant Terrebonne, Namur (Outaouais) et Québec. Cette visite a officialisé l'entente entre la Citadelle de Namur et la Citadelle de Québec, soutenant un partage des savoir-faire culturels et patrimoniaux. Au cœur du Vieux-Québec, la future Place de Namur, prévue pour 2026, symbolisera cette fraternité à travers une œuvre emblématique, «La Hure», et la sculpture «Confluence» de Danielle April. La mission a aussi mis en lumière la vitalité culturelle avec la résidence artistique réunissant Lou Fresh (Québec) et Aemone (Namur), ainsi que les prestations de groupes folkloriques namurois (Les Échasseurs et les Alfers) dans les rues.



Les Échasseurs à Québec